

## Projekte des Fördervereins

Zu den Projekttagen in 2024 konnte die Klasse 5b einen aktiven und aufregenden Tag auf der Bauspielfarm verbringen und ein Kooperationstraining absolvieren.



Für den Auftakt des Projekts „be strong – be woman“ wurden Yogamatten angeschafft.



Durch die Einnahmen am Elternsprechtag der Abschlussklassen 2024 wurde die Gäste nach der Entlassfeier mithilfe des Fördervereins verköstigt.





Mit freundlicher Unterstützung des Fördervereins konnte unser Schulleiter Herr Trzecinski für die Mittelschule iC Marco Polo in Lucrezia, Italien, Gastgeschenke mitbringen.

Traditionelle Bewirtung durch Kaffee, Kuchen sowie Grillwürstchen mit Brötchen am Tag der offenen Tür mit tatkräftiger Unterstützung unserer Mitglieder.



Mit dem Erlös aus Kuchenspenden, insbesondere von den 10er Klassen am Elternsprechtag im November 2022, hat der Förderverein die Abschlussklassen 2022/2023 bezüglich der Anschaffung der Einladungskarten für die Entlassfeier im Juni 2023 unterstützt.



Dank der Fahrtkostenübernahme durch den Förderverein konnten zehn Schülerinnen und Schüler im Juni 2023 mit ihren Lehrerinnen nach Münster zur Preisverleihung anlässlich unseres Landes- und Bundessiegerpreises im Europäischen Wettbewerb 2023 fahren.



Immer wieder werden weitere und neue Sportgeräte angeschafft, wie 2023 zum Beispiel diese:



Großen Anklang fand u.a. auch die Anschaffung einer professionellen Popcornmaschine mit passendem fahrbarem Unterbau, die schon mehrmals bei Schul- und Stadtteilstesten erfolgreich im Einsatz waren.



Dank des Fördervereins konnte die Fachgruppe Sport der OBRS 30 neue Badmintonschläger und Federbälle für den Unterricht sowie für den Pausensport anschaffen.



Die Teilnehmenden der Lego-AG präsentieren stolz ihre Lego-Roboter, die mithilfe des Fördervereins angeschafft wurden.



Durch die Projektförderung von Gelsenwasser und dem Förderverein hat nun die OBRS ein komplett ausgestattetes Schwarzlichttheater, welches zum ersten Mal am 17.12.2021 -Adventsfenster- zum Einsatz kam. Der Nachmittag war ein voller Erfolg. Auch im Kunstunterricht und an den Projekttagen zum Schuljahresende wurde das Theater schon genutzt.



Mit freundlicher Unterstützung des Fördervereins wurde im Gebäude eine neue Beschilderung angebracht. Damit der MINT-Trakt besser zu erkennen ist, wurden unter anderem über den Türen zum Natur-Wissenschafts-Bereich eine Folie angebracht, die nun für jeden erkennbar die dahinter anzutreffenden Räume ausweist.



Für den Sponsorenlauf 2022 an unserer Schule hat der Förderverein einen Eiswagen bestellt, der an alle beteiligten Schüler\*innen ein Eis ausgegeben hat.



Die Schulbücherei konnte mit der Unterstützung des Fördervereins wieder neue Bücher anschaffen.



Im Rahmen des internationalen Kunstprojektes „Little Amal. THE WALK“, welches 2021 Halt bei den Ruhrfestspielen in Recklinghausen gemacht hatte, wurden die glatten Kiesel zur Bemalung vom Förderverein finanziert.

